

Comienza en Cuba preparación de nuevos vicepresidentes administrativos



La Habana, 28 feb (RHC) En cinco provincias del país se inició la preparación de los nuevos vicepresidentes que atenderán el Órgano de la Administración de cada municipio.

Estos resultaron aprobados por sus respectivas asambleas municipales el pasado fin de semana, con lo cual se da un paso esencial en el fortalecimiento de la gestión administrativa de cada territorio.

Los funcionarios recibirán una preparación que incluye temas cardinales como la funcionalidad y el perfeccionamiento del Poder Popular, el proceso de elaboración y ejecución del plan de la economía y la concreción del presupuesto.

El seminario persigue capacitarlos, previo a la asunción oficial de tal responsabilidad, prevista para el 12 de marzo próximo, sobre las nuevas funciones a ellos delegadas en el ejercicio de la dirección y control de la gestión de gobierno en cada uno de los territorios. (Fuente/Granma)



Radio Habana Cuba